

## **6. Spiel 2010 - Das Debakel (9 : 21)**

09.05.2010 13:02:00 von Markus Haaß (Kommentare: 0)

Obwohl Debakel oder Untergang für diese herbe Niederlage wohl noch milde ausgedrückt ist, will ich diesen Ausdruck hier verwenden.

Bei teils sonnigem, teils bewölktem Himmel wurden uns an diesem Wochenende etwa zwei Stunden geschenkt, um unser Können unter Beweis zu stellen. Das anfangs nur sechs, später acht Mitspieler erschienen lag wohl nicht zuletzt an dem Ausfall des Spiels in der vergangenen Woche.

Team Junior gelang es direkt zu Spielbeginn die Schnelligkeit und Spielfreude in Zählbares umzuwandeln und führte nach etwa 10 Minuten mit 4:1 und kurz darauf mit 5:3. Ab diesem Zeitpunkt ging jedoch ein Ruck durch die Senioren und in einem nun einseitigen Spiel stand es zur Halbzeit bereits 5:10. An dem Rückstand konnte auch der verspätet erschienene Paul Jordan in der ersten Hälfte nichts ändern.

Als in der zweiten Hälfte Ken Nobis die Mannschaftsstärke bei den Senioren wieder ausglich, durfte in deren Team jeder mal den Ball im gegnerischen Netz versenken. Gedemütigt und mit letztem Aufbäumen schaffte es Team Junior gegen Ende der Partie zwar noch einige Ehrentreffer zu schießen. Am letztlich verdienten, aber vielleicht etwas zu hoch ausgefallenen Sieg änderte das jedoch nichts mehr.